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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２８年 ７月２９日 

 

登米市議会議長 沼倉 利光 様 

 

                      第４班  代表者 及川 昌憲 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２８年 ７月１３日（水） 午後 ７時００分 ～ ８時３０分 

開催場所 豊里町：豊里公民館（会議室） 

出席議員 

代表者：及川 昌憲 

司会者：相澤 吉悦 

報告者：中澤 宏 

記録者：八木 しみ子  佐々木 一 

参加市民数     １１人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 28年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

意見交換 

 

『登米市の魅力 再発見 

 ～シティプロモーションについて考える～』 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（子育て支援） 

・認定子ども園になると、所得により保育料に差が出るのか。 

⇒若干差が出る。 

（税、収納） 

・給食費の滞納は改善しているのか。 

 ⇒徐々に改善している。 

（その他） 

・道の駅三滝堂が整備されるようだが、市単独で運営するのか。南三陸町な

どと共同で運営するのか。 

 ⇒今後の指定管理者の選定により決まる。 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設は決まったのか。また、予算はどれくらいか。 

 ⇒予算も含めまだ決まっていない。議会では特別委員会で検討中である。 

（観光、移住、定住） 

・登米市住まいサポート事業の内容は、市外からの方が対象か。 

 ⇒市内の方も対象で、新築や中古住宅の改修も対象になる。 

意 見 

（その他） 

・豊里町のパークゴルフ場は、100円でも利用料を徴収した方がいいのではな

いか。 

 ⇒場所が公園なので、利用料は徴収できない。 

（その他） 

・スクールバスが４台あるが、２台は古く冷房がない。更新できないか。 

 ⇒現在は市直営だが民間委託の方針であり、更新の考えはない。 

要 望 
 

 

提 言 

（その他） 

・災害時の断水対策として有利な国庫補助を利用し、旧町域ごとに 100トン

の配水槽を設置してはどうか。 

 ⇒緊急連絡管の接続や新たな配水池が整備され、断水の心配が軽減されて

いる。 

（    ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

（公共施設、跡地利用） 

・現在、市内にあるパークゴルフ場の中には、草だらけで利用されていない

施設があるが、どうなっているのか。 

 ⇒状況を調査する。 

 

意 見 

（企業誘致、雇用） 

・65歳以上がもっと働ける世の中にしてほしい。 

（観光、移住、定住） 

・市で宅地造成をし、安く提供してはどうか。 

要 望 
 

 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 
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